

La Asociación Benéfica **Ya era Hora...!!**, está compuesta por voluntarios y colaboradores, cuyo objetivo principal es visitar, acompañar y entretener a los niños/jóvenes de oncología y diabetes del Hospital Materno Infantil. Con las recaudaciones de las obras de teatro y demás van financiándose para recaudar fondos para las diferentes actividades que realizan.

En esta ocasión destinarán la recaudación obtenida, un total de 900€, al proyecto LANZAVENTURA 2012, un campamento en el barranco de Tabayesco (Haría), desde el día 1 al 13 de agosto, en el que participarán niños de Fuerteventura y Lanzarote. Han contado con el apoyo de AFOL Y PerpeTUARTE.